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ARENA DI SAN VINCENZO

d i u n a l t r o c h i l o m e t r o p e r i
2 0 m i l a s p e t t a t o r i c h e a r r i ve -
ranno in treno: perché da piaz-
za Dante dovranno ricongiun-
gersi a l l ’a s s e p e d o n a l e ( c i o è a
v i a L u n g a d i g e A p u l e i o ) p a s -
s a n d o p e r v i a S e g a n t i n i e gi -
rando ve rso Cristo Re. In que-
sto caso il tragitto sarà di otto
chilometri. «Le modalità di ac-
cesso — ribadisce però De Col
— sono ancora da approfondi-
re insieme al Comune: su que-
sto potremo essere più precisi
nell’ar di 10-15 giorni».co

Gli altri principali parcheggi
a disposizione saranno l’ex Sit,
l ’ e x I t a l c e m e n t i , q u e l l o d i
Monte Baldo e quello nell’area
d i v i a a l D e s e r t d o ve s a r à re a -
l i z z a t o i l N u ovo o s p e d a l e d i
T r e n to , « b e n 1 2 e t t a r i d i p a r -
c h e g g i o » d i c e i l c a p o d e l l a
p r otez i o n e c i v i l e . L a m a g g i o r
p a r t e de g l i s p e t t a t o r i , q u i n d i ,
parcheggerà nell’area del futu-
ro Not e da lì, passando per la
rot a to r i a d i R a v i n a , e n t r e r a n -
no direttamente in tangenzia-
le fino a raggiungere la Trenti-
no Music Arena.

Al ritorno, n-terminato il co
c e c or t o , i l p e r r s o p e d o n a l e
potrebbe essere diverso. «Per
la fase di rientro — spiega De
Col — è probabile che il per-
c o r s o p e d o n a l e p a s s i q u a s i
interamente lungo la tangen-
z i a l e , p e r c h é a b b i a m o i l van -
t a g g i o c h e è f u o r i d a l l a c i t t à .
Ma sono ipotesi ancora da va-
lutare». In sostanza: le perso-
n e u s c i r a n n o d a l l ’ a r e a d e l
c o n c e r t o e pe r c o r r e r a n n o l a
tangenziale a piedi per to rna-
re in città. L’intero asse pedo-
nale sarà illuminato, segnala-
to con c a r te l l i e n e i p a s s a g g i
v i c i n i a l f i u m e c i s a r a n n o i
presidi dei vigili del fuoco con
i gommoni in acqua.
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Mappa

Il percorso

pedonale per

arrivare

all’arena di San

Vincenzo

(attuale sede

del centro

vaccinale),

dove il 20

maggio si
esibirà Vasco

Rossi. I fan

percorreranno

a piedi anche la

tangenziale

La scheda

● L’asse
pedonale sarà

lungo 7

chilometri:

dall’ex Zuffo

all’area di San

Vincenzo

● Per

permettere

l’accesso degli

spettatori

saranno chiuse

diverse strade

urbane ed la

tangenziale

● Il tragitto più

lungo per chi

arriverà in auto

sarà quello che

parte all’ex

Zuffo: 14
chilometri tra

andata e

ritorno

● In assoluto,

però, il

percorso più

lungo sarà per

chi arriverà in

treno: 16

chilometri tra

andata e

ritorno

Grandi opere

di Donatello Baldo

«Bypass,oggiTrento
èpiùconsapevole
Ilprogettoèmigliorato»
Ianeselli soddisfatto. Ieri la relazione di Pillon

TRENTO Tutti i dubbi e le criti-
cità, ma anche le proposte di
m i g l i o r a m e n t o es p r e s s e d a i
cittadini a proposito della cir-
convallazione, sono racchiuse
dentro la nclusivarelazione co
d e l D i b a t t i t o pu b b l i c o c h e i l
s u o coo r d i n a t o r e An d r e a P i l -
l o n h a p r e s e n t a t o ie r i i n u n a
diretta Facebook: «È già stata
inviata a l l a C o m m i s s i o n e n a -
z i o n a l e d e l D i b a t t i t o p u b b l i co
— assicura — e tramite il pro-
ponente arriverà poi sul tavo-
lo della Conferenza dei servi-
zi», l’organismo che darà il via
l i b e r a a l l a g r a n d e o p e r a f i -
nanziata dal Pnrr.

La fase partecipativa, previ-
sta per legge, si è svolta dal 6
dicembre al 19 gennaio: «Ora
la città è più nsapevole», af-co
ferma il sindaco Franco Iane-

selli. Oltre mille i partecipanti
nel n-co rso dei 45 giorni di co
fronto, 17 gli incontri te cnici e
pubblici e 53 i «quaderni de-
gli attori», i co ntributi dei cit-
t a d i n i i n v i a t i a l coo r d i n a t o r e
del Dibattito pubblico Andrea
P i l l o n . C h e i e r i h a i l l u s t r a t o i
temi maggiormente affronta-
ti: «L’utilità dell’opera, ma an-
che i mpi della suate realizza-
zione. E i te mpi stretti del di-
b a t t i t o c h e p e r a l c u n i n o n
p e r m e t t e re b b e r o di r i f l e t t e re
sull’opera e sulle soluzioni al-
te ternative. Altro ma — nti-co
nua Pillon — le alternative di
t r a c c i a to , i n p a r t i c o l a r e l ’ i p o-
tesi della destra Adige presen-
tata dalla R e te d e i C i t t a d i n i e
l ’o p z i o n e z e r o  . M a a n c h e i l
n o d o d e l l a T r e n t o - M a l è , p e r
ovv i a r e a l l ’ i n t e r r u z i o n e d e l l a
l i n e a d u r a n t e i l a v o r i » . S u
questo ultimo punto il Comu-
ne di Trento si è però espres-
so, ndo soluzioni: «L’as-cerca
s e s s o r e Ez i o Facc h i n — c o n -
f e r m a i l c o  o r d i n a t o re — h a
p r e s e n t a to s u q u e s to a s p e t to

p r o p o s t e p u n t u a l i , a f o n t e
delle criticità emerse proprio
d u r a n t e i l d i b a t t i t o p u b b l i -
co».

G l i a l t r i a r g o m e n t i m a g -
g i o r m e n t e tr a t t a t i d u r a n t e l a
f a s e p a r t e c i p a t i va r i g u a r d a n o
il transito di merci pericolose,
il ma degli espropri, l’esclu-te
s i o n e d i a l c u n e p a r t i d i c i t t à
dai benefici della cir nvalla-co
z i o n e , i p e r i c o l i g e o l o g i c i e
idrogeologici, e tra i punti de-
licati emersi dal dibattito an-
c h e q u e l l o d e l l ’ a t t r a v e r s a -
mento dei te rreni inquinati di
Trento nord, ex Sloi ed ex Car-
b o c h i m i c a : « L a r i c h i e s t a d e i
c i t t a d i n i è l a b o n i f i c a t o t a l e
d e l l e a r e e » , a m m e t t e i l c o o r-
dinatore del Dibattito pubbli-
co Andrea Pillon. Ma su que-
s t o pu n t o u n ci t t a d i n o i n te r -
v i e n e con u n c o m m e n to d u -
r a n t e l a d i r e t t a F a c e  b o o k :
«Nella relazione ci sono nove
righe scarse ed edulcorate de-
dicate alle ne inquinate Sloizo
e C a r b o c h i m i ca , p r i n c i p a l e
tema emerso durante tutta la
d u r a t a d e l d i b a t t i t o pu b b l i -
co». A dire il ve ro le righe so-
n o b e n p i ù d i n o ve , c o n R f i
c h e r i s p o n d e a n c h e a l l e d o -
mande dei cittadini. Risposte
c h e p e r ò m e t t o n o n e r o s u
bianco che la bonifica non sa-
r à tota l e , e c h e s i c u r a m e n t e
non la farà Rfi.

Q u e s t o , te s t u a l e , r i p o r t a t o
n e i d o c u m e n t i a l l e g a t i a l l a
Rel a z i o n e con c l u s i v a pre s e n -
t a t a d a l c o o r d i n a to r e P i l l o n :
«Rfi — si legge — eseguirà la
b o n i f i c a e s c l u s i v a m e n te i n
c o r r i s p o n d e n z a d e l l e o p e r e
d a r e a l i z z a r e . M e n t r e n e l l e
a r e e d i c a n t i e r e si r e a l i z ze r à
una messa in sicurezza opera-

tiva per preservare i lavoratori
e i sidenti cirre costanti».

I l s i n d a c o F r a n c o Ia n e s e l l i
ribadisce che «la città esce più
for t e d a l D i b a t t i t o p u b b l i c o ,
perché c ’è ora maggiore co n-
s a p e vo l e z z a » : « C ’è s t a t o u n
c o n f r o n t o c h e n o n h a m a i
a v u t o t o n i s o p r a l e r i g h e :
g r a n d e d e t e r m i n a z i o n e , q u e -
s t o sì — r i c o n o s c e i l s i n d a c o
ai mitati che si oppongonoco
a l l a r e a l i z z a z i o n e d e l l ’o p e r a
— e si è riusciti ad affrontare
questioni cniche anchete con
l a c i t t a d i n a n z a c h e n o n p o s -
s i e d e com p e t e n z e in g e g n e r i -
stiche».

I a n e s e l l i r i c o r d a c h e « n o n
siamo usciti dal dibattito così
come siamo entrati»: «Abbia-
m o r i v i s t o — sot tol i n e a c o n
for z a — l a c a n t i e r i z z a z i o n e a
T r e n to s u d p e r l i m i t a r e i l s a -
crifico di terreno agricolo, sia-
m o r i u s c i t i a d a c c o r c i a r e d i
molto i mpi di interruzionete
d e l l a T r e n to - M a l è r i s p e t t o ,
proponendo anche i mero-ca
ni per il prolungamento della
galleria ve rso Salorno».

I l s i n d a c o a m m e t t e p e r ò
a n c h e c h e « i l d i b a t t i t o no n è
con c l u s o » : « A n z i — a s s i c u r a
— è a p p e n a i n i z i a t o , p e r c h é
t u t t a l a c i t t à s a r à c o i n v o l t a
nella struzione della Trentoco
del futuro».
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Trento nord
Il coordinatore del

dibattito: «Si chiede

la bonifica totale».

Ma non sarà così

L’altro fronte

Valdastico,
scintille
in commissione

H
a scaldato gli animi
ieri in te rza
commissione il

tema della va riante al Pup
sul rridoio est, ossiaco
sulla Va ldastico. Sono stati
ascoltati i rappresentanti
del Coordinamento No
Va ldastico e i ntirefe re
della petizione n laco
quale si chiede il ritiro
della delibera. L’assessore
Mario nina haTo
annunciato un
allungamento dei mpite
della delibera.
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Ferrovia chiusa, l’Anpi protesta: «Inammissibile»
Partigiani con Degasperi e Canestrini. La Provincia pensa a un protocollo ad hoc

TRENTO L a s o s p e n s i o n e d e l
p a s s a g g i o d e i t r e n i a l l a f i n e
d e l c o n c e r t o d i Va s c o Ro s s i ,
p e r p o ter c o s ì g e s t i r e al m e -
glio il deflusso degli oltre n-ce
tom i l a s p e t t a t o r i d a l l ’ a re a d i
S a n V i n c e n zo c h e c o  n f i n a a
ove s t con l a m a s s i c c i a t a , è a l
centro di un intenso nfron-co
to tra Pr incia, Rfi e Trenita-ov
l i a . M a l ’ i p o s i d e l l ’ i n t e r r u -te
zione della linea suscita più di
una polemica: «Non è ammis-
sibile che un servizio pubbli-
co diventi ostaggio della gran-
d e u r d i u n p r e s i d e n t e de l l a
P r o v i n c i a . S t i a m o p a r l a n d o
della possibilità di sospende-
re la linea iaria — scrivefe rrov
p i c n s i g l i e rca coto i l e prov i n -

c i a l e d i O n d a C i v i c a F i l i p p o
D e g a s p e r i — p e r g a r a n t i r e
l’intrattenimento e gli interes-
si politici di qualcuno». Dega-
speri — ngiuntamenteco con
G l o r i a C a n e s t r i n i , a v vo c a t a e
co consigliera munale di Rina-
scimento Rove reto — annun-
c i a u n e s p o s t o a l l a P r o c u r a
della pubblica: «L’esercizioRe
d e l l a p o t e s t à d i i m p e r i o d a
parte della Pubblica ammini-
strazione non è sconfinato, ha
un limite preciso disciplinato
dalle norme. Un servizio pub-
b l i c o q u a l e q u e l l o fe r r ovi a r i o
— scrivono Degasperi e Cane-
strini — non può certo essere
i n t e r rot to i n o c cas i o n e d i u n
con c e r t o . A t a l e p r o p o s i t o —

affermano — il Comitato per
la legalità e la trasparenza del
T r e n t i n o - A l to A d i g e s t a p r e -
d i s p o n e n d o a n c h e u n e s p o -
sto in Procura per interruzio-
n e d i p u b b l i c o s e r v i z i o , q u a -
l o r a v e  n g a c o n f e r m a t a l a

chiusura mporanea della li-te
nea iaria del Brennero».fe rrov

A n c h e l ’ A n p i p r e n d e p o s i -
z i o n e , c o  n i l pr e s i d e n te d e l -
l ’a s s o c i a z i o n e d e i p a r t i g i a n i
Mario Cossali che ritiene am-
m i s s i b i l e l ’ i n te r r u z i o n e d e l l a

l i n e a s o l o p e r « f r a n a , t e r r e -
mo , alluvione»: «Il ncertoto co
di scoVa Ro ssi, per quanto im-
portante, è un’a ltra cosa, non
c ’è paragone. La ia rap-fe rrov
presenta un diritto di sposta-
mento e di movimento inalie-
n a b i l e . Q u a n d o q u a l c h e m a -
n i f e s t a z i o n e s t u d e n t e s c a o
s i n d a c a l e s i è a v ve n t u r a t a a d
o c c u p a r e a n c h e p e r p o c o
tempo i binari, molti manife-
s t a n t i s o n o s t a t i d e n u n c i a t i
p e r i n t e r r u z i o n e d i p u b b l i c o
servizio. Non mi sembra il ca-
so — insiste Cossali — che la
g i u n t a p r ovi n c i a l e i n s i s t a s u
questo punto».

L a P r o v i n c i a i n t e n d e p e r ò
procedere. Oltre a Rfi, che ge-

stisce l’infrastruttura ia-fe rrov
r i a , l e i n t e r l o c u z i o n i co i n vo l -
g o n o d i r e t t a m e n t e Tren i t a l i a
c h e g e s t i s c e l a p e r c o r r e n z a
dei nvogli.co Verso la massic-
c i a t a s a r a n n o i n o g n i c a s o
p r e d i s p o s te l e u s c i te d i s i c u -
rezza, e la linea sarebbe inter-
rot t a i n q u e s t o ca s o s o l o p e r
motivi di ordine pubblico: su
questo è allo studio un proto-
collo ad hoc. Ma l’utilizzo del-
le vie di fuga per il deflusso è
u n a p o s s i b i l i t à , e s i p e n s a d i
po ittare delle inter-ter approf
ruzioni di ro utine, quelle per
l a m a n u t e n z i o n e d e l l a l i n e a ,
d a f a r c o i n c i d e r e co n l a f i n e
del concerto del prossimo 20
maggio. Così da po de-ter acce
re a l p e r cor s o p e d o n a l e s u l l a
tangenziale direttamente dal-
l ’a r e a d i S a n V i n c e n z o , o l t r e -
p a s s a n d o l a m a s s i c c i a t a i n
perfetta sicurezza.

Do. Ba.
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